

FONDATION
ECHAUD

**Le Conseil de Fondation de la Fondation Echaud,
la Direction, les collaborateurs et les résidents**

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Madame Hélène Berset

ancienne collaboratrice

Hélène nous laisse le souvenir de son attachement aux résidents qu'elle a accompagnés durant 20 années. Elle a supporté une longue maladie avec beaucoup de courage.

Notre profonde sympathie et nos pensées vont à la famille et à ses proches.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.